

EN BUSCA DE UN TÉCNICO CREATIVO

El Málaga tiene claro el perfil del sustituto de Pellegrini ante la previsible salida del chileno **P44**



LA CANTERA, AFECTADA POR LOS RECORTES AL BAJAR EL PRESUPUESTO A LA MITAD P47

La Cónsula entra en situación crítica al no recibir el dinero que la Junta prometió

Educación anunció hace más de un mes una solución inmediata a los problemas de la escuela de hostelería

La paciencia se agota en la escuela de hostelería de La Cónsula, en situación crítica por el incumplimiento de la Junta. Los profesores y personal de este centro, puntero en formación hostelera y reconocido a nivel internacional, mantendrán hoy una reunión para

decidir las actuaciones que llevarán a cabo, una vez finalizado el periodo de un mes solicitado por la Consejería para proceder a tramitar el traspaso de competencias, habilitar las firmas para los pagos y analizar el estado de las cuentas para inyectar liquidez. Este

plazo venció ayer y el dinero sigue sin llegar, hasta el extremo de que aún no han cobrado marzo y abril. «Estamos trabajando en la transferencia de las competencias con la mayor celeridad», afirmó ayer la delegada de Educación de la Junta, Patricia Alba. **P2**

La eurozona se atasca en la recesión más larga de su historia

La zona euro vive ya de forma oficial la recesión más larga de su todavía corta historia. El PIB de los 17 socios de la moneda única acumula 18

meses consecutivos de caída tras confirmarse ayer el retroceso del 0,2% en el último trimestre, superando así la debacle de 2008. **P31**

Inditex negocia la apertura de su sexta tienda en la calle Larios, un Zara Home de dos plantas **P11**

Andalucía regulará el alquiler de apartamentos con Cataluña como referencia **P3**

El juez dictará busca y captura de Sean Connery si no aparece en seis meses por el 'caso Goldfinger' **P14**

El Ayuntamiento y los privados hacen frente común con el proyecto de los Baños del Carmen **P4**



«ME DECÍAN GORDA CUANDO SABÍAN QUE ERA ANORÉXICA»

Una joven malagueña que denunció a sus compañeros de instituto por acoso relata su calvario **P7**

Ana, en la puerta del instituto en el que estudia en Málaga. :: ANTONIO SALAS

Científicos logran un avance histórico en la clonación humana

La obtención de células madre a partir de la replicación de embriones abre una vía hacia el autotrasplante

Un equipo internacional de científicos, liderado por Shoukhrat Mitalipov, de la Universidad de Oregón (Estados Unidos), acaba de dar un salto de gigante hacia la

medicina regenerativa: ha obtenido células madre humanas a partir de embriones clonados. Un hito que se perseguía desde hace más de una década. **P38**

600€
MENSUALES DURANTE UN AÑO
para ti

Domingo 19 de mayo
TERCERA CARTILLA

Además, cada domingo **500 carros GRATIS*** de productos de primeras marcas

*Ver condiciones

Málaga	2	Culturas	38
La mirilla	17	Deportes	44
Cosas de la ciudad	18	SERVICIOS	53
España	22	Agenda	57
Opinión	25	Pasatiempos	56
Mundo	28	El tiempo	59
Economía	31	Televisión	60